



Laupen, 3. April 2020

Dringener Aufruf

Der Abdruck erfolgt mit ausdrücklicher Genehmigung des Verfassers

Platzgerverband Schweiz: Erstaunt über Platzger während dem Corona Lockdown - N...

Datei **Nachricht** Hilfe Was möchten Sie tun?

Löschen Archivieren

Antworten
Allen antworten
Weiterleiten

QuickSteps Verschieben Markierungen Bearbeiten Rede Zoom

Platzgerverband Schweiz: Erstaunt über Platzger während dem Corona Lockdown

info@platzgen.ch
An praesident@platzgen.ch

Do. 02.04.2020 19:54

Sie haben am 02.04.2020 21:56 auf diese Nachricht geantwortet.

Dies ist eine Mailanfrage via <https://www.platzgen.ch/> von:
Burkhard Oliver, PC Leissigen <burkhardoliver@gmail.com>

Werter Präsident, werter Vorstand, werter Platzger

Ich muss hier einmal mein Erstaunen über gewisse Platzger kundtun. Das Land steht mehrheitlich still und die Bevölkerung hält sich mehrheitlich an die vom Bund verfügten Massnahmen. Der Platzgerverband hat am 17. März ein Schreiben an alle Vereine versandt mit den aktuellen Massnahmen. Unter anderem stand auch, man soll den Trainingsbetrieb einstellen (wie vom BAG verlangt).

Als Polizist bin ich nun ziemlich erstaunt, wenn wir von der Bevölkerung die Mitteilung von trainierenden Platzger erhalten. Es musste auch interveniert werden und das Training verboten werden. Ich werde hier den betreffenden Verein aus Datenschutz nicht erwähnen. Am meisten daran stört mich folgendes. Es ist kein Geheimnis, dass die meisten Platzger zu den Risikogruppen gehören und nichts auf einem Trainingsplatz zu suchen haben. Es kann auch davon ausgegangen werden, dass an einem Donnerstag Nachmittag nicht unbedingt Arbeitnehmer auf dem Platz sind. Ich als eher jüngere Person bleibe zu Hause (was mich nicht unbedingt erfreut) um genau diese Risikogruppe zu schützen. Ich respektive wir schränken uns ihretwegen ein und die Betroffenen pfeifen auf alle Verordnungen. Und dieses egoistische Verhalten nervt mich enorm. Ich gehe davon aus, dass genau ihr eine Patientenverfügung habt? Weil es sollte ja nicht sein, dass genau solche Ignoranten ein Intensivbett besetzen. Wenn ihr unbedingt elendiglich ersticken wollt dann macht weiter so. Aber wagt es nicht jegliche medizinische Hilfe in Anspruch zu nehmen solltet ihr infiziert werden..

Mir ist bewusst, dass ich hier klare und deutliche Worte benutze und sich der eine oder andere über mich nervt. Damit kann ich bestens leben.

Ich danke allen Kameraden, welche sich an die nervigen Vorgaben halten. Für unser aller Gesundheit und auch für das Ansehen der Platzgerfamilie bei der Bevölkerung.

Mit kameradschaftlichen Grüßen
Oliver Burkhard